
918/J 
ANFRAGE 

 
der Abgeordneten Verena Dunst und Genossen 
 
an den Bundesminister für Inneres 
 
betreffend Strukturmaßnahmen im Bereich der Bundesgendarmerie 
 
 
Im Bereich der Landesgendarmeriekommanden und des Gendarmeriezentralkommandos sollen 
personelle Einsparungen in der Höhe von ca. 3 % des systematisierten Personalstandes 
vorgenommen werden. 
 
Von dieser Maßnahme ist die Gendarmerie im Burgenland überproportional betroffen, hier ist eine 
1 0 %ige Kürzung im Gendarmeriedienst vorgesehen und es besteht die Befürchtung, daß es zu 
einer Beeinträchtigung der Aufgabenstellung kommt, besonders in Bereichen des exekutiven 
Außendienstes. 
 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres nachstehende 
 

Anfrage: 

1 . Aufgrund welcher Analysen werden diese Kürzungen im Burgenland vorgenommen? 

 
2. Wurde bei dieser Untersuchung auf die besonderen Gegebenheiten und die in den letzten 

Jahren verfügten Organisationsänderungen in der Gendarmerie des Burgenlandes Rücksicht 
genommen? 

 
3. Wir wirken sich die personellen Kürzungen auf den exekutive Außendienst und andere 

Aufgaben (Prävention) aus? 
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